



Modesto Chato, Ignacio Diego y César Torrellas ayer en la apertura del curso de UNATE en el Casyc. /ALERTA

EDUCACIÓN La Universidad inaugura hoy el curso académico

ALERTA / SANTANDER

El Paraninfo de la Universidad de Cantabria acoge hoy jueves, 20 de septiembre, el solemne acto académico de inauguración del nuevo curso académico. Será a las 19.30 horas y la ceremonia estará presidida por el rector de la UC, José Carlos Gómez Sal, y el presidente del Gobierno regional de Cantabria, Ignacio Diego.

La lección inaugural correrá a cargo del catedrático de Medicina Legal de la Universidad de Santiago de Compostela Ángel Carracedo, que será presentado por el vicerrector de Investigación y Transferecia del Conocimiento de la UC, Ángel Pazos. El profesor Carracedo disertará sobre «La revolución genómica y su impacto en el mundo contemporáneo».

Según indica la UC en nota de prensa, la invitación del profesor Carracedo potencia los acuerdos que en materia de investigación biomédica se están llevando a cabo entre la UC, el Hospital Valdecilla y el Servicio Cántabro de Salud (SCS).

El acto se completará con la lectura de la Memoria del Curso Académico 2010-2011 a cargo del secretario general de la Universidad, José Ignacio Solar Cayón, y la toma de posesión de los profesores que se han incorporado a la Universidad durante el curso.

Finalmente, intervendrán el rector de la UC y el presidente de Cantabria, quien declarará finalmente inaugurado el nuevo curso académico 2012-2013 en la Universidad de Cantabria.

ANGEL CARRACEDO. Licenciado en Medicina por la Universidad de Santiago (USC-1978) y Doctor en Medicina por la misma Universidad (1982), ambos con premio extraordinario, Ángel Carracedo es director de la Fundación Pública Gallega de Medicina Genómica (Consellería de Sanidad-Xunta de Galicia) (1999), catedrático de Medicina Legal de la Universidad de Santiago (USC) (1989) y director del Instituto de Medicina Legal de la USC (desde 1994) y del Centro Nacional de Genotipado-ISCIII (2002).

Miembro del CIBER de enfermedades raras (CIBERER), el grupo de investigación que dirige, -Grupo de Medicina Xenómica-, consta de unas noventa personas de al menos 15 países.

Ha publicado diez libros y 420 artículos en revistas SCI en Medicina forense y genómica, incluyendo artículos en Nature, Science, Nature Genetics, además de las principales revistas de genética y Medicina forense.

TERCERA EDAD

UNATE espera superar el millar de matrículas y 4.000 participantes

El curso comienza con una imagen renovada y con una nueva página web que pretende prestar «una mayor atención a los alumnos y, en general, a la sociedad de Cantabria»

ALERTA / SANTANDER

UNATE espera alcanzar durante el próximo curso, que comienza en octubre, más de 1.000 matriculaciones y 4.000 participantes en las actividades de las extensiones culturales, según informó el presidente de las Aulas de la Tercera Edad, Modesto Chato, durante la presentación del curso académico 2012-2013.

Un curso que comienza con una imagen renovada y con una nueva página web que pretende prestar una mayor atención a los alumnos y, en general, a la sociedad de Cantabria, buscando más «participación e interrelación». El acto, celebrado en el CASYC, contó con

la asistencia del presidente de Cantabria, Ignacio Diego, quien destacó la «labor admirable» de esta organización, a la que ha deseado que «su futuro sea, al menos, tan largo, como el pasado de 35 años de existencia en Cantabria, un pasado lleno de actividad y de fomentar algo fundamental como es la convivencia entre las personas».

MÁS ÉXITOS. El presidente Ignacio Diego deseó que el curso 2012-2013 sea «muy positivo, motivador y enriquecedor» y sume «otro de los éxitos de UNATE», para lo que ha expresado la disposición del Gobierno a «colaborar». En su intervención, el presidente de Cantabria

Ignacio Diego destaca la «labor admirable» de esta organización

ha querido reconocer la labor de los profesores de esta institución, que enseñan «de forma distinta, con un esfuerzo permanente por motivar en el aprendizaje y transmitir el conocimiento de manera más accesible».

Asimismo, ha destacado el valor del alumnado, que se dirigen a UNATE «con el objetivo de aprender por

el hecho de atesorar conocimiento, por el valor intrínseco del término aprender, por el placer de enriquecerse por el camino de la experiencia», informa el Gobierno regional en un comunicado.

En la presentación, el presidente de la comunidad estuvo acompañado por Modesto Chato, presidente de UNATE; el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Santander, César Torrellas, y Elena Casquero, responsable de Coordinación de Actividades, en un acto celebrado en el CASYC al que acudieron profesores, colaboradoras, miembros de la Junta de Gobierno, presidentes de extensiones culturales y alumnos, entre otros.

EDUCACIÓN

La UNED cierra el plazo de primera matrícula la próxima semana

ALERTA / SANTANDER

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) finaliza el día 25 el proceso de primera matrícula para el curso 2012-2013.

Los nuevos estudiantes cuentan con un amplio catálogo de Grados ya que la institución académica oferta un total de 27 titulaciones en el Centro Asociado de Cantabria.

Los alumnos que continúen cursando sus estudios con la UNED tendrán un plazo más amplio para

formalizar su matrícula que se prolongará hasta el 18 de octubre en el caso de los grados; en máster y doctorado hasta el 14 de octubre y en los cursos de acceso a la universidad para mayores de 25 y 45 años hasta el 29 de octubre. Al igual que el año pasado no se hará entrega del sobre de matrícula en papel ya que ésta se formalizará íntegramente por Internet (www.unedcantabria.org). Para más comodidad, los que lo deseen pueden hacer su solicitud de forma asistida en el propio

Centro Asociado de la UNED en Cantabria.

Este curso, el Centro Asociado de la UNED en Cantabria, como miembro de la red básica, oferta un total de 27 títulos de grado, títulos oficiales de máster y programas de doctorado. Asimismo, la UNED impartirá un amplio catálogo de cursos de idiomas a través del CUID y de formación continua así como los cursos de acceso a la universidad para mayores de 25 y 45 años. La oferta de la UNED se adapta a la

nueva metodología acompañando a cada uno de sus títulos de nuevos recursos didácticos y estrategias para el estudio que facilitarán que el alumno pueda ajustarlo a su situación particular. De esta manera, se asegurará una mayor flexibilidad en los estudios y, en el caso de los grados, los alumnos contarán con un sistema de evaluación continua que permitirá ir valorando su progreso y la adquisición de competencias de cada asignatura a través tanto de recursos a distancia como presenciales en cada uno de los centros asociados. Así, por ejemplo, destaca la Plataforma ALF a través de la cual los alumnos dispondrán de una amplia comunidad virtual en la que dispondrán de recursos didácticos, o podrán compartir documentación o realizar proyectos on-line.